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Ecco Gesù 

Fratelli cari, questa è la pace che Io vi do. Venite sempre dietro di me, 
camminate dietro di me. Voi dite: Come? Non ti vediamo! Ecco, la paura che 
avete voi! Io sono la luce vostra! Quando siete in balia delle onde e non sapete 
cosa fare, chiamatemi. Io vengo da voi e voi venite dietro a me. Mi capite? Voi 
sapete chi sono Io. Sono Gesù che entra nel cuore vostro per farlo battere 
d’amore, di gioia, di pace verso tutti quelli che incontrate. Pregate e non vi 

mettete paura. State calmi perché voi siete i miei discepoli. Voi già siete santi. C’è qualcuno che 
fa un po’: ma! Ma quelli sono più accorati di cuore, Io li prendo di più nelle braccia perché non 
me li faccio scappare. Ci deve essere un amore generoso con tutti e per tutti, anche verso quelli 
che secondo voi non vi guardano o vi parlano male. Fratelli santi, ma lo sapete cosa ho fatto per 
voi? Io voglio questo e il Padre mio mi ha mandato sulla terra per donarvi pace e serenità. Ho 
fatto tutto quello che lui mi diceva; anch’Io, come voi, ho avuto paura, ma all’ultimo mi sono 
affidato a Lui. Credete, io, Gesù, sono morto in croce pur essendo il Figlio di Dio. Io ho sofferto 
più di tutti al mondo. Sto soffrendo e soffrirò ancora per voi! Non ve lo sto rinfacciando perché 
Io sono Dio, sono il Figlio di Dio e voi siete i miei fratelli. Tutta l’umanità è fatta da fratelli e da 
sorelle, anche di altre religioni.  Pensate alla vostra vita, alla vostra anima. Dio è amore. Il Padre 
ed Io siamo amore, siamo un cuore solo. Non lasciamo soli i nostri fratelli. Noi portiamo la luce. 
Nel cuore di Dio, in paradiso, non ci sono più cose brutte! Tutto è pace, serenità, fratelli e per 
sempre, per la vita eterna. Lo capite: la vita eterna! Questa è la vita eterna! Vi chiedo solo 
questo: preghiere perché vi vogliamo bene. Il mondo sta finendo, ve l’ho detto, anche la mia 
Mamma da tanti anni! Pregate anche per quelli che non credono, pregate per quelli che vi 
ostacolano, perdonate, amatevi gli uni e gli altri. Mi siete cari, non voglio che voi vi perdiate, 
voi siete i miei fratelli e amici. Non vi lascerò in balia delle onde perché vi amo teneramente. Il 
Padre Eterno vi ha chiamati alla vita e vi ha santificati; ha mandato me sulla terra per farvi stare 
bene nell’amore e nella gioia. Vuole portarvi a sé! Tanti cristiani si sono allontanati perché 
hanno tanti “beni” davanti; si sono fatti prendere il cuore, capito? Non credete che siano i soldi 
e tutti i comfort a portarvi in paradiso, no! Io devo raccogliere le mie pecorelle, tutte, dalla 
prima all’ultima. Dite grazie al Padre che vi ha dato tutto, il cielo, la terra, le montagne, il mare 
e le meraviglie dell’universo, e vi ha promesso il paradiso. Dovete dire: grazie, Dio mio! 
Dobbiamo ringraziare con umiltà e in ginocchio. Noi dal cielo vi amiamo, non vi abbandoniamo 
perché ci siete troppo cari! Pregate per i miei fratelli sacerdoti, pregate per il Papa! Quando 
pregate dite: Signore Gesù, Fratello mio, aiuta i sacerdoti! Il Padre è qui e ascolta. Perché non 
sono venuti? Tranquilli, verranno!  Verranno con tanto amore e gioia in questo posto. Perché è 
stato scelto questo posto? È mia madre che ha scelto questo posto! Tutti voi siete creature 
sante. L’anima vostra profuma già di cielo e paradiso. Voi siete qua per portare avanti un’opera 
santa come profeti e apostoli miei.  Portate la croce, portatela con me, Io vi aiuterò! Mia 



mamma vi dice: Figli miei, Io vi amo come amo mio Figlio. Ascoltate mio Figlio che vi ha dato 
la vita nuova e vuole salvare la vostra anima. Pregate con amore, sentite il cuore mio dentro al 
vostro e il vostro dentro al mio perché lo Spirito Santo fa cose “forti” per tutti. È dentro di voi; 
lo Spirito Santo è la guida alla santità!  La santità si conquista con l’amore di Dio e con l’amore 
delle creature per l’umanità. Pregate per tutte le famiglie, per le persone giovani e le persone 
anziane che hanno bisogno di un po’ di amore dai fratelli, dai parenti. Quando pregate siamo 
felici perché ogni volta che pregate si salvano anime e le portiamo nel cielo. Vengono prese in 
braccio da me e dalla mia Mamma e vengono portate in cielo. Siate prudenti nel parlare: parlate 
sempre in bene! Rispondete sempre con ottimismo: “non ti preoccupare che starai meglio, 
prega, confessati, fa’ la comunione e vedrai che tutto si aggiusterà”. Sono parole vere perché 
Io farò, con tutto il mio cuore, il bene di ciascuno, così il Padre mio. A Lui sia lode e gloria. Io 
passo adesso come sempre davanti a voi. Sfioro la testa; non dovete mai venire meno. Devono 
sempre essere forti testa e cuore. Quando vi sentite forti dentro, allora ci sono Io, Gesù e la 
Mamma. Figli, vi benediciamo. Pace e serenità a tutti nel mondo. Un po’ di silenzio, dite quello 
che volete dire con il cuore. Io e la mia Mamma comprendiamo quello che c’è nel cuore di 
ciascuno. Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen. Benedetti tutti con me fin 
sulla croce che anche voi state portando con me. Benedizione, pace, tanta misericordia e luce 
su di voi. Amen 
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